

Communiqué de presse

Fribourg, le 22 mars 2023

Une conférence publique sur l'endométriose pour lever le voile sur cette maladie complexe

Encore méconnue, voire taboue, l'endométriose touche pourtant plus d'une femme sur dix en âge de procréer. Complexe et douloureuse, cette maladie se traite différemment selon les cas. Les spécialistes de l'HFR se pencheront sur le sujet le lundi 27 mars à l'HFR Fribourg – Hôpital cantonal lors d'une conférence publique.

Avoir des règles douloureuses et s'entendre dire que c'est normal : ça suffit. Non seulement ce n'est pas normal, mais cela peut même être l'indicateur d'une endométriose, une maladie atypique tant par sa nature complexe, son profil que son origine. Cette maladie constitue un véritable problème de santé publique ayant pour conséquences la douleur et l'infertilité (50% des femmes souffrant d'une diminution de la fertilité ont de l'endométriose).

Comment diagnostique-t-on l'endométriose ? Quelles sont les différentes possibilités de traitement ? En ce mois de mars dédié à cette maladie, le Prof. Anis Feki, médecin-chef de la Clinique de gynécologie et obstétrique, la Dre Kawthar Amina Bouzerda, cheffe de clinique ainsi que les physiothérapeutes Isaure Barras et Valérie Ducry répondent à vos questions. Rendez-vous lors de la prochaine conférence publique :

Endométriose : mes règles sont douloureuses. Est-ce normal docteur ?

Lundi 27 mars 2023 à 19h

**HFR Fribourg – Hôpital cantonal, auditoire Jean Bernard (9^e étage, ascenseurs jaunes),
chemin des Pensionnats 2-6, 1700 Fribourg**

L'entrée est libre. L'inscription est recommandée : www.h-fr.ch > Actualité et agenda > Agenda et événement ou par téléphone au 026 306 01 20.

Service de presse

Catherine Favre Kruit, chargée de communication
T +41 26 306 01 25